

Bernarda Robles, candidata a concejala por Copiapó: “hay que destinar recursos municipales a salud, seguridad, y mejor apoyo a las personas mayores de la comuna”

Bernarda Robles, con trayectoria como dirigente social en la comuna de Copiapó, presidenta desde hace 15 años de una agrupación contra la violencia de género, que trabaja con niños, niñas y adolescentes que han sido víctimas, en sus propias palabras una “gestora comunitaria”, ahora lanza su candidatura a concejala por la capital regional, representando a Renovación Nacional (RN).

Al respecto, robles mencionó:

“ Sabemos que los concejales tienen que fiscalizar y supervisar, prácticamente, el trabajo que se hace en un municipio. Los principales desafíos que hay que enfrentar desde el Concejo Municipal, es que Copiapó, siendo la comuna más grande y con más recursos, ha sido donde más mal se han utilizado estos recursos en los últimos años, porque si hablamos en el área salud, hay consultorios que no tienen médicos, y a estos consultorios corresponde la salud municipal, por lo que los alcaldes y concejales deberían preocuparse de entregar más recursos para ese entorno, porque en esos consultorios llegan las personas de escasos medios económicos, las personas con discapacidad, los niños TEA, y las personas quedan muchas veces sin atención, porque hay dos doctores, habiendo recursos, porque no ocupan estos, que están siendo desviados para otros lados y ponerlos en salud”.

“ También está el problema de la seguridad, que en Copiapó está muy mal, si bien hay una oficina municipal que patrulla, pero en la noche termina a las 20 horas, cuando desde las 22 esta labor recién comienza, hay que contratar personas que trabajen las 24 horas, haciendo rotaciones, para apoyar a Carabineros que no da abasto, más horas”, agregó.

“Hay un problema con las calles de la ciudad, se mejoran solo por días, por meses, y se agradece, pero esos trabajos a veces son de mala calidad, ocupemos más recursos y hagamos el trabajo bien hecho para que eso dure un año, y no gastar el triple de recursos para un trabajo mal hecho desde el comienzo”, dijo además.

“ Hablemos de los adultos mayores, las ayudas a ellos se pueden mejorar, las cajas que se les entregan muchas veces tienen productos que no se pueden consumir. ¿Por qué no mejorar, con recursos, esos elementos para la alimentación de los adultos mayores?, es algo que siempre he reclamado, por respeto a las personas mayores”, cerró.

